
 

平成31年4月11日      第1903回（40－33）例会    
エンシティホテル延岡 12:30～ 

 

ロータリーソング            国歌「君が代」「奉仕の理想」             ＳＡＡ：谷山光信 

                     「四つのテスト」                （リーダー：高見建三） 

                                      

プ ロ グ ラ ム  ◆会員卓話 

ゲ ス ト 紹 介  ◆延岡信用金庫 理事 黒木哲也様（入会者） 

ビジターの紹介   ◆延岡東 RC … 村嶋輝一郎君 

幹 事 報 告  ◆※今月は会費納入月です。 

（甲斐寛人幹事）    ※阿部経人会員が一身上の都合により 3月末日で退会致しました。 

※2/24に行われたロータリーデーの資料をメールボックスへ入れています。 

【例会変更】  延岡 RC … 4月 24日観桜会の為、夜間例会へ変更 

延岡中央 RC 基金   ◆次の方々からご芳志を頂きました。    （本日の基金 \6,000 今期累計\493,000） 

（藤原荘一郎委員長）  ・川口哲司会員  \2,000  ・谷山光信会員 \4,000  

米山記念奨学委員会  ◆次の方々からご芳志を頂きました。        

（野中千代委員長）   ・黒木幹雄会員  \5,000  ・藤原荘一郎会員  \5,000  ・兒玉 隆会員  \5,000 

・甲斐寛人会員  \2,000  ・岩佐純一会員  \5,000   ・野中千代会員  \10,000 

・谷山光信会員  \3,000            (本日のBOX \2,500 累計 \75,662) 

ロータリー財団委員会  ◆次の方々からご芳志を頂きました。         

（大久保次郎委員長）  ・黒木幹雄会員  \5,000  ・藤原荘一郎会員  \5,000  ・兒玉 隆会員  \5,000 

・甲斐寛人会員  \2,000  ・岩佐純一会員  \5,000   ・野中千代会員  \10,000 

・谷山光信会員  \3,000  ・桑原英一会員 \10,000 (本日のBOX \2,033累計 \73,496) 
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会員数 ５５名 
内免除会員３名 
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席 

  

矢野君・西谷君・板野君・池田君 

甲斐(睦)君・甲斐(稔)君・前野君 

佐藤(む)君・髙島君・馬原君 

佐藤(貴)君・花岡君・桃井君・西府君 

  

 

出席数      ３８名 

欠席数    １４名 

出席率   73.08％ 
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出席率 91.23％ 
メ

｜
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プ 

 

 

なし 

出席数     ５２名 

修正率    91.23％ 



会 長 の 時 間  今月は、「母子健康月間」です。ロータリーでは、次のような活動を推進しております。 

（川口哲司会長）  持続的なプログラム  … 適切な研修を受けた医師、看護師、助産師、医療従事者による 

                       ケアをすべての女性が受けられるように支援。 

安全な出産      … 清潔な出産キットの配布、安全な出産方法に関する保険従事者 

の研修等、妊婦が安全な環境で出産できるよう支援。 

1才を迎えられる為に …  母乳に関する母親への指導、予防接種と定期健診の推進、防虫 

加工の蚊帳の配布など、赤ちゃんを守る為の支援。 

                         

フェローシップ委員会  ◆次の方々からご芳志を頂きました。   (本日のBOX \30,000 累計 \460,000) 

（上杉健一郎委員長）  ・津野田兼吾会員 … ガバナー補佐の 2ヶ月半精進致します。 

           ・友井淨二会員 … 観桜会の俳句で優秀賞頂きました。有難うございました。 

・西本幸則会員 … 本日は卓話させて頂きます。ご清聴の程宜しくお願い致します。 

・甲斐重孝会員 … 先日の花見ではお世話になりました。  ・日吉昭文会員 … 観桜会お世話になりました。 

・藤原荘一郎会員 … ライラお世話になり、有難うございました。 

・津田泰明会員 … 出産祝い有難うございました。観桜会、俳句で最優秀賞頂きました。 

・岩佐純一会員 … 私事ですが、4/1日で旅行業を取得しました。国内外の出張、団体旅行をお手伝い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会員卓話 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆入 会 式◆ 

            

          黒木哲也会員 

（NO223） 

               

           延岡信用金庫 

            

            理 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

★4月誕生会員★ 

 

 

 

 

 

 

 
伊東通成会員・山﨑文尊会員・甲斐重孝会員・吉岡有理会員・野中千代会員 

西本幸則会員 （NO.137） 平成 10 年 12 月 10 日入会  

            事業所：西本建設(株)（大貫町）  昭和 30 年 7 月 14 日生 63 才 血液型 B 型 

             入会以来今回が5回目の卓話です。児揚郡都農町生まれ。日向工業高校建築科卒後に 

             大阪のゼネコンに入社し西宮、神戸、明石、京都、城崎湯泉等で現場監督、長崎では 

設計事務所で働きながら夜間建築短大（3年間）へ通い一級建築士、宅建の資格取得。 

延岡で昭和59年から現場監督を3年経て、平成元年に独立開業して今年で30年です。 

経営方針は、全て建築に共通する敷地の立地条件によって変化する太陽の動きを第一 

に考えながら「使い良さ、住み心地の良い建物」を目標に施主様に提案して専門の立 

場からアドバイスしながら理想の設計を実現させます。家族は会社専務の妻と長男（建

築大後アメリカ留学、東京で結婚、修行中、孫２人目）長女（美大パリ留学、東京で結婚、孫1人）。娘の絵画が信

金本店に飾っています。ロータリーは、今年で21年目。幹事を2004-05年度の津田佳久会長の時、いわき平中央RC 

友好締結10周年表敬訪問（新潟中越地震）しました。また会長を2007-08年度、高藤誠幹事。国際大会（ロサンゼル

ス）へ参加。いわき平中央RC交流会では箱根、西伊豆。趣味は、世界遺産で年に1,2度は女房孝行で世界中へ旅行。 

 

           

     

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田口正幸会員 （NO.222） 平成 31 年 3 月 7 日入会  

            事業所：(株)田口ファミリーファーム（北方町）昭和 58 年 1 月 28 日 36 才  

           北方町の果樹農家 4 人姉弟、姉 2 人妹 1 人の 3 番目男一人の長男として生まれました。 

幼少期から、いい後継ぎができたねと言われることがとても嫌でした。なぜなら、親 

と出掛けた記憶もなく、仕事ばかりにもかかわらず、裕福ではないと感じていました。 

高校は農業高校に進学しましたが、自分の思いとは違い 3 ヶ月で辞めました。これま 

での人生が全て誰かのせいしていた自分に気が付き「今後の人生は誰にも決めさせな

い、全て自分で決めて誰のせいにもしない」と 16 歳の夏、強く誓いました。その後 

型枠大工で仕事を 2 年半、18 歳になって都会に行きたいと思い 3 年間と決めて神奈川県へ。丸 2 年が経った時に 

オーストラリアにワーキングホリデー制度を利用して 1 年間行きました。帰国後、今後の進路を考えていた時に先

輩から連絡があり、外資系企業へお前を推薦をとうれしい気持ちとこのまま実家を離れたらもう帰ってくることが

ないのではと思いに父親へ俺のやり方でやらせてもらえるなら本気でやるからと啖呵を切り経営に携わることに

なりました。今でも父にはとても感謝しています。これまでは、90％以上柿の生産で、100％JA 出荷。すべて見直

す必要があると思い販売方法、品目の選定を考え、変えてきました。一時は JA 出荷を 0％までもって行きました。

また、品目、直接販売を増やしていきました。そして今後は観光という分野に挑戦して行こうと考えています。 

この度、延岡中央ロータリークラブに入会させて頂いて、多くの他ジャンルの経営者の方との交流を通して、先

輩方に色々と教わって行こうと思っております。また、入会に導いてくださった甲斐睦章社長にはとても感謝して


